

～『自分で考え、判断し、行動できる生徒の育成』をめざして～ 2025/02/13

## ～高校生とつくる～未来のまえばし会議に今年も参加しました！

### 未来のまえばし会議とは

前橋市内の高校生が主体となって将来の前橋について考える会議です。今年のテーマは「スポーツや地域活動の価値・未来」です。スポーツやその行政などの第一線で活躍する方を招いて、前橋市をより活性化させるために「高校生が」提案をします。高校生ならではの目線や斬新なアイディアが飛び交い議論が盛り上がりました！

午前はパネリストによるパネルディスカッションを行い「前橋市のリアルな課題」や「前橋市の Well-being について」や「理想の前橋と今からできること」について意見を聞かせてもらうことができました！

午後はいくつかのグループに分かれて企業にプレゼンテーションをする資料を作成します。他校の生徒と同じテーマについて考えることでアイディアが深まり、より現実的な提案になりました！また市内の企業の方にもお越しいただき実際に抱えている課題点を踏まえたアドバイスや専門性を活かした知識を教えていただき、本校の「総合的な探究の時間」のような会となりました！

会議終盤では、会場にいる全員の前でプレゼンテーションを行います。発表後は生徒や企業の方から多くの質問があり、より実現可能な提案に仕上がるることができました！その中でも実際に実現できそうな提案については、その場で企業と打ち合わせをしているような風景もありました！



### 前橋を面白い街にするには

めぶくグラウンド株式会社主催のこの会議は「前橋を面白い街にするには」について高校生が自由な発想で意見を出し合い、企業の方や地域の方を巻き込んで街にその斬新なアイディアを芽吹かせていくプロジェクトです。前橋で生活している高校生は、高校生目線でしか気づかないような疑問や意見をもっているはずです！しかしそれを世に公開する機会はほとんどなく自分の中に留めておいているだけなのではないでしょうか？逆に前橋の企業の方はそんな高校生の貴重な意見を参考にしたいと思っているはずです！そしてみなさんの意見を実際に前橋で活躍をしている企業の方に直接聞いてもらえるのが「未来のまえばし会議」です！自分事として考えている提案なので発表している生徒はみんな生き生きとしていました！ぜひ前橋市の活性化の一助となればいいと思います！[上毛新聞](#)でも取り上げられたのでぜひ検索してみてください！



未来のまえばし会議に参加した際、最初は違う学校の人や大学生がほとんどだったので不安でしたが、前橋について班のメンバーと話していくうちにだんだんとコミュニケーションが円滑に取れるようになってきて、やりがいも感じるようになっていきました。最後の発表では今までやってきたことを評価してもらえて嬉しかったです。とてもいい経験になりました。（2年 前橋）

今回の会議では普段関わりのない他校の高校生、そして企業の方々と将来の前橋について自分たちなりの考えをまとめ、プレゼンテーションを行いました。他校の生徒とテーマについての課題を考えて企業の方々の前でプレゼンテーションすることはとても難しいことでしたがとても良い経験だったと思います。（1年 梅澤）



★校長より★前橋市はアーバンデザインを共有することで、民間主体のまちづくりを進めています。その取組の一つとして、市民が多様な視点から前橋市の課題解決やあるべき姿について話し合う「みらいの前橋会議」が行われています。今回はその対象を高校生とした会議となっています。これは、前橋市が高校生を「社会に貢献できる存在」であると考えてくれているということだと思います。今回参加した生徒の皆さんも、「自分ごと」として前橋市の将来像を考え、ディスカッションしてくれました。高校生が地域のことを考えたり、地域の活動に参加したりすることは高校生本人、地域の双方に大きなメリットがあります。機会がありましたら、ぜひ地域の取組に参加してみてください。（校長 原 拡史）